

Kölner Nacht der Seilbahn: Seilbahnen fahren bis Mitternacht

Die diesjährige Kölner Nacht der Seilbahn findet am Samstag, 17. August, parallel zum NRW-Tag statt. Den Seilbahnfans wird damit am letzten Ferienwochenende – bei hoffentlich gutem Wetter – ein besonderes Erlebnis geboten. Die Gondeln sind dann bis Mitternacht unterwegs, letzter Einstieg ist um 23.45 Uhr. Der Betrieb endet somit nicht um 18 Uhr, sondern wird bis in die Nacht verlängert. Es gelten die normalen Fahrpreise.

Allen Kölnern sowie den Gästen der Stadt bietet sich eine sehr gute Gelegenheit, das festliche Treiben im Rheinpark zu beobachten. Die Seilbahnfahrt kann sich an den Besuch des Bürgerfestes im Rheinauhafen anschließen oder aber einfach zur interessanten Rheinquerung genutzt werden.

Gerade abends, in der untergehenden Sonne, bietet die Seilbahnfahrt aus der Höhe einen eindrucksvollen Blick auf Köln, den Rhein und den Mülheimer Hafen. Nach Einbruch der Dunkelheit erhält die Seilbahnfahrt ihren besonderen Reiz, wenn sich die Lichter der Stadt ausbreiten.

Weitere Informationen unter www.koelner-seilbahn.de.